

26.03.2014 - 10:00 Uhr

La SRG SSR diffuse une série télévisée en six épisodes sur le travail du Comité international de la Croix-Rouge

Bern (ots) -

Le Comité international de la Croix-Rouge (CICR) a ouvert ses portes aux caméras de la SSR pendant un an. La série en six épisodes produite conjointement par RTS, RSI et SRF «Sur tous les fronts - Avec les délégués du CICR», relate le travail du CICR dans les zones de crise et de guerre.

Quatre vidéojournalistes et une équipe de tournage de la SSR ont suivi le travail des délégués du CICR dans le monde entier, ce qui a donné naissance à la série documentaire en six épisodes «Sur tous les fronts - Avec les délégués du CICR». Cette série illustre les activités et les motivations des collaborateurs du CICR au cours de leurs interventions souvent risquées. Des récits saisissants, à la fois touchants et bouleversants. Au départ de la Suisse, la série emmène le spectateur vers quatre zones de conflit, à savoir la Colombie, la République démocratique du Congo, Israël et l'Afghanistan. Chaque épisode s'intéresse à ces quatre pays.

La série «Sur tous les fronts - Avec les délégués du CICR» sera diffusée comme suit dans la programmation de la SSR:

- Radio Télévision Suisse (RTS): à partir du 11 mai 2014 à 20h10 sur RTS Un
- Radiotelevisione svizzera (RSI): à partir du 4 mai 2014 à 20h40 sur RSI LA 1
- Schweizer Radio und Fernsehen (SRF): à partir du 28 mars 2014 à 21h00 sur SRF 1

Parallèlement à la série documentaire, la SSR lance une plateforme en ligne sur cette thématique. Le site propose des informations de fond sur les pays concernés, ainsi que des textes concis et des entretiens vidéo dans lesquels des collaborateurs du CICR, des journalistes de la SSR et des personnes qui vivent et s'engagent dans ces régions sont présentés et prennent la parole:

- cicr.rts.ch (en français)
- cicr.rsi.ch (en italien)
- ikrk.srf.ch (en allemand)
- icrc.srf.ch (en anglais)

Aperçu de la série documentaire «Sur tous les fronts - Avec les délégués du CICR»:

Abraham, chef du bureau du CICR en Colombie, mène une mission périlleuse. Ses interventions dans des régions reculées sont risquées. Il y côtoie des rebelles et des criminels et lutte inlassablement pour la protection de la population civile. Ce faisant, il doit faire attention à ne pas être pris lui-même entre deux feux.

La population de la République démocratique du Congo souffre des affres d'une guerre qui dure depuis plusieurs décennies. La série illustre le désir de réinsertion sociale de jeunes enfants soldats qui sillonnaient la jungle et répandaient la terreur il y a peu de temps encore, et celui de familles éparpillées désireuses de se retrouver.

Stéphanie, une jeune recrue, a été formée et préparée à Genève à la dure réalité des zones de crise et de conflit. Elle prend ensuite en charge les visites de détenus en Israël. A cette occasion, elle découvre à quel point des décennies de conflit peuvent s'avérer épuisantes et comment elles se répercutent sur la population civile.

Dans la capitale afghane de Kaboul, Najmuddin, le collaborateur local, dirige le centre orthopédique du CICR. Grièvement blessé par une mine à 18 ans, il s'engage désormais pour la réinsertion des personnes handicapées dans une société exténuée par la guerre.

Le président du CICR, Peter Maurer, s'informe du sort des orphelins de guerre et fournit un aperçu de son activité exigeante. En tant que diplomate, il rappelle aux puissants de ce monde la misère des plus faibles et les obligations du droit international humanitaire.

Contact:

Communication d'entreprise SSR
Daniel Steiner, porte-parole, 079 827 00 66

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100014224/100753562> abgerufen werden.